

Liebe Ober-Olmer*innen,
Corona und kein Ende.
Es ist nicht immer leicht.
Aber es geht weiter:
ein neuer Landtag wird gewählt,
Politik wird gemacht, und auch
wir Grünen in Ober-Olm sind
weiterhin für Sie da! Bleiben Sie
stark und bleiben Sie gesund!

Mit besten Grüßen
Antoinette Malkewitz
(Fraktionsvorsitzende der
Ober-Olmer GRÜNEN)



Barrierefreiheit – ein wichtiger Schritt ist getan

Grün aktiv I: Ober-Olm hat seit 2020 einen Fachplaner für Barrierefreies Bauen. Er berät die Verwaltung künftig bei öffentlichen Bauvorhaben und sorgt dafür, dass auch an die Bedürfnisse von Menschen mit Behinderungen gedacht wird. Wir freuen uns, dass unsere grüne Hartnäckigkeit beim Thema Barrierefreiheit zu konkreten Ergebnissen geführt hat.

Aufreger! Viele Autos und wenig Platz

Ober-Olm ist nicht gerade ein Paradies für Verkehrsteilnehmer. Die Straßen sind eng, Parkplätze Mangelware und für Fußgänger und Fahrradfahrer ist oft kein Platz. Die Gemeinde Ober-Olm will jetzt ein Verkehrskonzept in Auftrag geben. Uns interessiert Ihre Meinung: Was stört Sie als Verkehrsteilnehmer, worüber regen Sie sich auf. Schreiben Sie uns! (Unsere Adresse finden Sie auf der Rückseite.)

GRÜNER

BLICK

Ober-Olm
März 2021

AM 14. MÄRZ IST LANDTAGSWAHL Auf geht's!

Neue Frauen braucht das Land.

Kerstin Claus aus Nieder-Olm kandidiert für Bd.90/Die Grünen um einen Platz im neuen Landtag. Sie ist Direktkandidatin im Wahlkreis 31. Dazu gehören Ingelheim, Budenheim und die Verbandsgemeinde Nieder-Olm. Damit unterstützt auch jede grüne Stimme (Erst- und Zweitstimme) aus Ober-Olm die Journalistin, die sich derzeit auch vielfältig im Kinderschutz engagiert, unter anderem im „Nationalen Rat gegen sexuelle Gewalt gegen Kinder und Jugendliche“, einem beratenden Gremium der Bundesregierung.

Klimaschutz und das soziale Miteinander stehen auf ihrer politischen Agenda weit oben. „Es geht mir darum, mehr für den Zusammenhalt der Menschen zu tun und effektiv gegen die Folgen des Klimawandels anzugehen“, sagt Kerstin Claus. „Dafür braucht es im Landtag eine starke Grünen-Fraktion und hierfür kämpfe ich.“

POLITIK FÜR MENSCH UND NATUR

Kerstin Claus ist seit vielen Jahren bei Bd.90/DIE GRÜNEN aktiv, sie sitzt seit 2019 als Fraktionsvorsitzende im Verbandsgemeinderat Nieder-Olm und ist auch Sprecherin des Ortsverbandes Nieder-Olm. Ihr geht es um ganz konkrete Ziele. „Konsequenter Klimaschutz sichert unsere Lebensgrundlagen“, sagt Claus und wünscht sich mehr Naherholungsgebiete und mehr Grün in den Städten und Gemeinden. Besonders wichtig ist ihr auch die Förderung und Unterstützung der Kinder: „Jedes Kind hat ein Recht darauf, individuell gefördert zu werden.“

Auch die Wohnungspolitik liegt ihr am Herzen. Bezahlbarer Wohnraum für Jung und Alt müsse eine Selbstverständlichkeit sein.

Unterstützt wird Kerstin Claus im Wahlkampf unter anderem von Ersatzbewerber Dr. Stephan Buchner, ebenfalls aus Nieder-Olm, der als Kinderarzt in Mainz praktiziert und ebenfalls im Verbandsgemeinderat Nieder-Olm als stellvertretender Fraktionsvorsitzender aktiv ist.



Wählt Grün!

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



Für Sie im Ober-Olmer
Gemeinderat:

Ihnen kann geholfen werden!

GRÜN aktiv II: Ober-Olm begrüßt Birgit Briem. Sie ist in unserer Gemeinde die neue Beauftragte für soziale Integration. Ihre Aufgabe: Sie unterstützt Ober-Olmer Bürgerinnen und Bürger bei besonderen Anliegen im täglichen Leben. Wer Hilfe benötigt, zum Beispiel bei der Bearbeitung von Anträgen, bei der Erledigung des amtlichen Schriftverkehrs oder bei der Arbeits- und Wohnungssuche, kann sich an Birgit Briem wenden.



Sie ist ab sofort unter der E-Mail-Adresse sozialeintegration@ober-olm.de zu erreichen und bietet jeden Dienstag von 15 Uhr bis 17 Uhr im Ober-Olmer Rathaus eine offene Sprechstunde an. Für diese Stelle hatte sich die Flüchtlingsinitiative „mitEinander“ seit 2017 eingesetzt. Auf Bitte der Initiative hatten wir GRÜNEN im Gemeinderat einen entsprechenden Antrag gestellt.

Haben Sie Fragen oder Anregungen?
Reden wir darüber!

DIE GRÜNEN Ober-Olm
Telefon: 06136 / 997703
E-Mail: info@gruene-ober-olm.de
Facebook: @grueneoberolm

v.i.S.d.P.: Antoinette Malkewitz
Bd.90/Die Grünen
Frauenlobstr. 59-61
55118 Mainz

Druck klimaneutral auf 135g Bilderdruck matt PEFC™

Radwege mit Grünem Konzept „Ja, mir san mit'm Radl da!“

GRÜN aktiv III: Radfahrer haben es nicht leicht. Noch immer werden sie nicht als gleichberechtigte Verkehrsteilnehmer wahrgenommen. Einzelne Radwege sind nicht durchgängig verbunden und oft in einem schlechten Zustand. Besserung soll ein neues Radverkehrskonzept bringen, das Rainer Malkewitz von „Bd.90/Die Grünen“ auf den Weg gebracht hat. Er ist in der Verbandsgemeinde Nieder-Olm Grüner Beigeordneter und Beauftragter für den Radverkehr. „Wie die Praxis zeigt, genügt eine lose Reihung örtlich begrenzter Einzelmaßnahmen nicht. Wir brauchen in unserer Verbandsgemeinde ein Gesamtkonzept für einen klimafreundlichen Alltags-Radverkehr, der den Bedürfnissen von Berufspendler*innen und Freizeitradler*innen ebenso gerecht wird wie den Schüler*innen und Studierenden“, sagt Malkewitz. Die angestrebten Ergebnisse sind:

Neu- und Ausbau von Radverkehrsverbindungen

Instandsetzung und Unterhaltung der Wege (Kontrolle, Grünschnitt, Reinigung und Winterdienst, Reparaturen)

Übrige Infrastruktur (Abstellanlagen, Lade- und Servicestationen, Beschilderung, Wasserzapfstellen etc.)

Vernetzung mit anderen Verkehrsträgern (z.B. Bike & Ride, Bike & Bus, Bike & Bahn)



Das Konzept soll im Laufe des Jahres 2021 gemeinsam mit einem darauf spezialisierten Planungsbüro entwickelt und nach und nach umgesetzt werden, natürlich, so Malkewitz, in enger Absprache mit den Ortsgemeinden in der Verbandsgemeinde.



Antoinette Malkewitz



Claudia Müller-Werner



Silke Leiser



Bernd Weisener

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**